



Des nouvelles du groupe LCE en Voyage à Bilbao

publié le 28/03/2023 - mis à jour le 31/03/2023

Voyage scolaire du groupe LCE

Après des mois de préparation, le groupe d'élèves de l'option LCE est parti accompagné de Mr Machefert, Mme Hervaud, Mme Ferreira et Mr Gaboriau dans la mythique ville de Bilbao pour explorer et découvrir la culture hispanique. Ce matin, après quelques heures de bus, les élèves sont bien arrivés et commencent déjà la journée en visitant les alentours. Au programme, de nombreuses activités sont prévues jusqu'à vendredi.

► **Mardi 28 mars** : Arrivée à Bilbao vers 11h après un trajet en bus très calme.

Après un repas au restaurant nous sommes partis découvrir la vieille ville « el casco viejo ». Notre guide nous a rejoint à 14h et nous a fait découvrir la ville pendant presque 3 heures . Nous avons terminé avec la visite du Musée Guggenheim puis l'attente des familles . Tout le monde est en forme ... et tout le monde va bien dormir .

► **Mercredi 29 mars** : Ce matin nous sommes partis à la découverte de Guernica, bombardée et détruite en 1937.

Les élèves ont découvert entre autres la reproduction du tableau de Picasso et un refuge anti aérien.

Nous nous sommes arrêtés manger dans un petit port de pêche, Bermeo avant de rejoindre l'Ermitage de San Juan de Gaztelugatxe pour une belle marche sportive. Un bel effort pour tous les élèves qui ont joué le jeu, récompensés à la fin par des madeleines que nous apprécions tous .

► **Jeudi 30 mars** : Après une petite heure et demie de bus ce matin nous avons découvert la ville de Santander en Cantabrie . Notre guide nous attendait à la descente du bus et nous avons profité d'une visite guidée de la ville à pied puis en bus pendant 3 heures ... A 14h nous avons pris le bateau pour découvrir la baie de Santander . Ensuite nous nous sommes rendus sur la presqu'île de la Magdalena pour nous promener dans le parc et monter jusqu'au palais, résidence royale d'été du Roi Alfonso XIII au début du XXeme siècle .

► **Vendredi 31 mars** : Aujourd'hui nous avons pris la route du retour avec une escale à San Sebastien pour la journée. Au programme montée en funiculaire ce matin, déjeuner dans le parc en bord de mer, balade dans la vieille ville, découverte de l'Aquarium face à une mer déchaînée et enfin repas tapas.

Nous avons passé un bon séjour avec des élèves polis, sympathiques, agréables et de bonne humeur malgré les 12 à 15 km de marche tous les jours !

L'album photos au fil des jours [↗](#).

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.